



Vereinsreise an den Thunersee

13. September 2025

20 unternehmungslustige Turnerinnen treffen sich um 7 Uhr bei der Turnhalle, um mit dem ÖV Richtung Brugg zu fahren. Nach sportlichen Umstiegen in Olten, Bern und Thun, geht es weiter mit dem Bus Richtung Sigriswil. Die Teilnehmerinnen der leichten Wandergruppe steigen in Oberhofen aus, um das reizvolle Schloss von aussen und den Hafen aus der Nähe zu besichtigen, bis das Hafenbistro endlich öffnet. Nach einer gemütlichen Plauderstunde, wagt die motivierte Gruppe den steilen Aufstieg zum Treffpunkt am Panoramaweg beim Rinderstall. Die «Fitten» kommen von Sigriswil her. Sie sind ihnen über die spektakuläre Panoramabrücke (eine Hängebrücke über die «Gumischlucht») und durch die imposante Rappeflue-Schlucht (Nagelfluh) entgegen gewandert. Die Brücke soll hin- und hergeschwankt haben ... Gemeinsam geht es nun zur verdienten Mittagspause auf einen Picknickplatz mit atemberaubender Aussicht auf den Niesen und das Alpenpanorama. Das Feuer in der Grillstelle war schon entfacht, wir hätten unser Grillgut direkt auflegen können. Stattdessen verzehren wir unseren mitgebrachten Lunch sowie weitere Köstlichkeiten. Beim Weiterziehen geniessen wir nochmals die einzigartige Aussicht, bevor der Abstieg nach Thun naht. Bei der «Buvette am See» in Hünibach hat es Platz für eine Rast. Die Frauenriege fällt mit dem einheitlichen Vereinsdress und der fröhlichen, geschwätzigen Art auf, ein

Gruppenbild wird geknipst. Die Reise führt weiter entlang See und Aarequai, über die wunderschön geschmückte Mühleschleuse, Richtung Bahnhof Thun. Ein paar Ermüdete fahren hingegen mit dem Bus zum Bahnhof, wo sie von einer Horde Fussballfans, inklusive Polizeiaufgebot, empfangen werden. Hier gibt es den allerletzten (Starbucks) Kaffee. Zufrieden besteigt die Frauenriege den Zug Richtung nach Hause. Die Wanderzeit von 4.5 Std. (12 km), respektive 2.5 Std. (7 km), war gut zu bewältigen. Eine sonnige, gemütliche Vereinsreise findet um 19.11 Uhr in Hausen ihr Ende.

27.10.25/ch

